



CLINICA MUNICIPAL. El ex alcalde municipal, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, inauguró la Clínica Médica para Empleados del Plantel y Talleres Municipales. Le acompañan, de Izq. a derecha: Sra. Alicia

Arbizú, Dr. Ernesto Funes Belloso, Sr. Carlos Fernando Trigueros, Lic. Rey Prendes, Arq. Ana Mercedes de Selva, Ing. Francisco Guidos y empleados.

# Acción terrorista en la vía Troncal

Varias pequeñas poblaciones de la Zona Norte, sufrieron ayer los daños causados por grupos terroristas que derribaron cinco postes de energía eléctrica, provocando un apagón que dejó pérdidas a comerciantes en pequeño, entre ellos a dueños de pupuserías, comedores, refresquerías, etc.

El atentado ocurrió entre los kilómetros 27 y 28 de la Carretera Troncal del Norte, pero cuadrillas de trabajadores electricistas acudieron con

prontitud y lograron restablecer el servicio eléctrico.

### Zanja

En el mismo tramo de la Carretera Troncal del Norte, los terroristas abrieron una zanja para impedir el paso de toda clase de vehículos; también colocaron minas de contacto, algunas de las cuales fueron desactivadas con toda rapidez, no así una que estalló cuando pasaba un camión de la Policía de Hacienda, dos de cuyos agentes resultaron lesionados.

Pasa a la página 64



ULTIMADO. Zacatecoluca. Raúl Fabián Osorio, de 22 años, murió de un balazo en el abdomen que le causó un ebrio, sin motivo alguno, cuando regresaba a su casa de cobrar su jornal en una hacienda próxima a esta ciudad.



ASESINADO. San Miguel. Teniente coronel Miguel Ángel Hernández Zaldarria, asesinado por las FMLN en su silla de ruedas. Era amputado de las piernas.

### De Santa Ana

## Señora denuncia a dos hermanos por lesiones

(Santa Ana). En el juzgado Tercero de Paz fue aceptada denuncia presentada por la señora Santos Centeno, coantra los hermanos Rafael y José Andino Campos. Les síndica de haberse presentado a su casa en el cantón Calzontes Abajo, la noche del jueves de la semana anterior, y atacar con arma cortante a su compañero Onías Araniava, de 48 años, quien se recupera de las heridas en una sala del Hospital San Juan de Dios. El Juez de turno en la presente semana, mani-

festó que procederá a depurar la causa en la primera semana de enero próximo, empezando por citar testigos y tomar la declaración del ofendido.

### Lo identificó

(Santa Ana). Abel Juárez Chávez, identificado a su hermano Carlos Humberto Juárez Chávez, de 19 años de edad, quien pereció a balazos y había sido sepultado como desconocido. A solicitud del intere-

Pasa a la página 64

## Precandidatos del PDC en ocho departamentos

El ex alcalde municipal de San Salvador, Lic. julio Adolfo Rey Prendes, informó ayer que en 8 departamentos del país ya fueron electos los precandidatos a diputados por el PDC y se espera que para los próximos días se informe de los resultados en el resto de los departamentos.

Agregó que éstas son las planillas preliminares, y que el 1 de enero se desarrollará en San Salva-

## Traspasan los terrenos la Villa de Jesús

Fue entregado el documento de traspaso de los terrenos en que habitan, miembros de la Comunidad Villa de Jesús, Soyapango, ceremonia que se llevó a cabo en el despacho del Sr. ministro del Interior, Ing. José Ovidio Hernández Delgado, con la asistencia del Sr. Subsrío del Ramo, coronel y Dr. Rodolfo Antonio Revelo y el director general de la DUA.

Dicha comunidad se asentó el año 1960 y la integran, actualmente, 2.000 personas que anteriormente pagaban ocho colones mensuales de alquiler simple.

El propietario de las tierras en que está ubicada la referida comunidad

Pasa a la página 62

# Alto promedio de tugurios urbanos

De la población urbana total, el 63% habita en vivienda improvisada, de las cuales el 56% son mesones; 33% colonias ilegales y el 11% tugurios, establecimientos realizados por el Ministerio de Obras Públicas. Para 1976 el 47% de la población vivía en zonas marginales, de las cuales 5.2% eran tugurios y el 2.8% mesones.

En dicha secretaría de Estado, los técnicos han analizado que debe buscarse una solución progresiva en altura, para viviendas destinadas a familias de ingresos limitados. Es factible, mani-

fiestan, utilizar más racionalmente la tierra urbana y cierto tipo de infraestructura existente, a través de una optimización de los estratos de densificación de los cascos urbanos, mantenimiento de los costos de las unidades habitacionales dentro de los límites razonables y al alcance de un tramo considerable de familias de recursos limitados, afirman.

Se ha generado una proliferación de núcleos habitacionales ubicados por lo general en las periferias de las ciudades, por razones de disponibilidad y me-

Pasa a la página 62

## FOSEP y la alcaldía firman contrato

El Fondo Salvadoreño para Estudios de Preinversión, FOSEP, suscribió contrato con la Alcaldía Municipal ayer, para el financiamiento del Diseño Vial del Proyecto de 60 apartamentos para empleados municipales. Estos se construirán en el antiguo sitio del Mercado Miriam.

El FOSEP aportará el 80 por ciento del capital a invertirse en dicho proyecto habitacional, y la Alcaldía Municipal el 20 por ciento restante, con una tasa de interés del 7 por ciento anual.

La firma constructora es "Hernández Cerros-Salazar Delgado". El mencionado préstamo asciende a 59 mil 637 colo-

Pasa a la página 62



REPARACION DE DANOS. Trabajadores electricistas, inspeccionan uno de los postes derrumbados ayer en la madrugada entre los kilómetros 27 y 28 de la Carretera Troncal del Norte, por grupos extremistas. Varias poblaciones sufrieron las consecuencias al quedar sin alumbrado durante 8 horas.

## Terroristas continúan asaltos en carreteras

Grupos de terroristas continúan asaltando autobuses, camiones, autos y toda clase de vehículos que transitan por la carretera Troncal del Norte, carretera Panamericana a Oriente y Occidente, Carretera del Litoral y vías intermedias, como la que conecta a las poblaciones de Apopa, Nejapa, Quezaltepeque y San Juan Opico.

Viajeros procedentes de distintas partes del país, informan que de día y de noche, los terroristas están apareciendo por esos sectores y amenazan con ampliar el radio de acción, según explican las

personas afectadas.

En los últimos días, cientos de personas se vieron afectadas con el pago del llamado "impuesto de guerra", que les exigieron los grupos terroristas apostados en las proximidades de Guazapa, Aguilares, Chalatenango, San Isidro, la Palma y otras poblaciones inmediatas a la Carretera Troncal del Norte.

También se informó de asaltos en la carretera Panamericana y Carretera del Litoral; en la primera vía se apostaron terroristas en las proximidades de Santa Ana; en la segunda,

Pasa a la página 64



DONATIVO. El Club de Leones y su Comité Auxiliador de Damas Leonas de Santiago Teacuaengos, terminaron su campaña en pro de los niños recién nacidos del Hospital de

Maternidad, en donde donaron ropa para los recién nacidos. Reciben la donación, el Dr. Tomás Calvo Marroquin, director del hospital y la Sra. jefa del Servicio Social.